

التاريخ :- ۲۰۲۳/۰۳/۲۸م

توزيع الأرباح النقدية لعام ٢٠٢٢

يسر الشركة الخليجية لإنتاج الفطر ش.م.ع.ع أن تعلن للمساهمين الكرام بأنها قد فوضت شركة مسقط للمقاصة والإيداع ش.م.ع.م بتوزيع الأرباح النقدية المعلن عنها بنسبة ١٠% (١٠ بيسات للسهم الواحد) وذلك بالنيابة عن الشركة للسنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٢م .

ولقد بدأت شركة مسقط للمقاصة والإيداع ش.م.ع.م بتحويل الأرباح النقدية إلى حسابات المساهمين البنكية وذلك في حال توفر تفاصيلها .

ملاحظة :- يرجى من جميع المساهمين تزويد شركة مسقط للمقاصة والإيداع ش.م.ع.م بأحدث تفاصيل حساباتهم المصرفية وعنوانهم البريدي لتسهيل التحويل السريع للأرباح في المستقبل.

يرجى الملاحظة أيضاً أن الأسهم المجانية بنسبة ١٠% تمت الموافقة عليها من قِبل الجمعية العمومية بتاريخ ١٥ مارس ٢٠٢٣م وتم قيدها في حساب المساهمين لدى شركة مسقط للمقاصة والإيداع .

وعلى المساهمين الذين لم يستلموا أرباحهم الأتصال بقسم العمليات في شركة مسقط للمقاصة والإيداع على الهاتف رقم: info@mcd.gov.om أو عبر البريد الإلكتروني info@mcd.gov.om.

Distribution of Cash Dividend for the year 2022

Gulf Mushroom Products Co. (SAOG) is pleased to announce to its shareholders that the company has authorized Muscat Clearing & Depository Company S.A.O.C (MCD) to distribute cash dividends of 10% (10 Baiza per share) for the year ended 31 December 2022.

MCD has transferred the cash dividend amount to the bank accounts of the shareholders in all cases where bank details were available with MCD.

We request all the shareholder to update their bank details and postal address with MCD to facilitate fast and secure remittance of dividends in the future.

Also please note that bonus shares at 10% as approved by AGM on 15/03/2023 have also been credited to shareholders' account with MCD.

Any shareholder who has not received his dividend or bonus shares may contact the Operations Department of MCD at 24822237/24822222 or by email at info@mcd.gov.om

عبدالله بن ناصر الحضرمي

Abdullah Nasser Al Hadhrami

الرئيس التنفيذي (C.E.O)



